

MEDIATOR

PIPAS Cabang Rutan Magetan ikuti Webinar Peringatan HUT Ke-21 PIPAS: "Perempuan Sehat, Keluarga Bahagia"

Achmad Sarjono - MAGETAN.MEDIATOR.CO.ID

Jan 24, 2025 - 23:55



MAGETAN – Bertempat di Aula Rutan Magetan pada Jumat (23/1/2025), ibu-ibu anggota PIPAS Cabang Rutan Magetan mengikuti webinar dalam rangka memperingati HUT Ke-21 PIPAS dengan tema “Perempuan Sehat, Keluarga Bahagia.” Kegiatan ini dilaksanakan secara virtual melalui platform ZOOM dan

terpusat di Graha Bhakti Pemasarakatan, Direktorat Jenderal Pemasarakatan.

Acara dihadiri langsung oleh Ibu Karutan Magetan, Anindya Ari Rahmanto, beserta anggota PIPAS Rutan Magetan, yang mengenakan pakaian batik PIPAS Daerah Jawa Timur, yang merupakan hasil karya Warga Binaan Pemasarakatan di Jawa Timur.

Kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars PIPAS, dilanjutkan dengan pembacaan doa, laporan dari Penanggung Jawab Webinar Ny. Anung Gun Gun, serta sambutan dan pembukaan secara resmi oleh Ketua PIPAS, Ny. Deasy Mashudi.



Webinar memasuki sesi inti dengan paparan dari narasumber, dr. Inge Satyo Ariyanto, yang menyampaikan materi mengenai empat tanda perempuan bahagia. Pertama, perempuan harus menjaga kesehatan dan terhindar dari penyakit-penyakit yang menjadi penyebab utama kematian pada perempuan, seperti kanker serviks, kanker payudara, dan gangguan pencernaan. Kedua, hubungan harmonis dengan pasangan, di mana suami setia, menjadi faktor penting dalam kebahagiaan perempuan. Ketiga, kondisi finansial yang stabil, baik yang bersumber dari suami maupun usaha pribadi, sangat berpengaruh terhadap kebahagiaan perempuan. Keempat, kesuksesan anak-anak, yang merupakan hasil dari bimbingan dan pendidikan ibu yang cerdas, menjadi kebanggaan dan kebahagiaan tersendiri bagi seorang perempuan.

Dr. Inge juga menegaskan bahwa perempuan yang sehat dan bahagia adalah perempuan yang sadar akan pentingnya menjaga kesehatan organ reproduksi, termasuk kesehatan vagina. Kemudian, Kegiatan ditutup dengan penyerahan cendera mata kepada narasumber dan sesi foto bersama sebagai kenang-kenangan.

Webinar ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan motivasi kepada para peserta, khususnya anggota PIPAS Rutan Magetan, untuk selalu menjaga kesehatan dan kebahagiaan dalam kehidupan mereka, demi terciptanya keluarga yang bahagia. **(Humas Rutan Magetan)**